



Der Umzugs-BLOG vom Ambulanten Hospizdienst

20.11.2020

Ihr Lieben,

juuuuu.... WIR haben es geschafft! Mit der tatkräftigen Unterstützung von Barbara, Brigitte, Hannelore, Heike, Larissa, Monika, Wolfgang und den fleißigen Helfern der Firma Stahlmann Umzüge sind wir letzten Freitag und Samstag in unsere neuen Räume umgezogen. Und so sieht es jetzt aus:





DANKE
an ALLE, die uns
so tatkräftig
unterstützt haben!



DANKE
für Euer Interesse
an unserem
wöchentlichen
BLOG!

Kommt doch einfach mal auf einen Kaffee vorbei und seht es Euch selbst an. Wir freuen uns auf Euch!
Viele Grüße von

*Ute Rodehorst * Anne Müller-Domrös * Norbert Büllsbach * Katrin Ziemens * Franka Scheidemann*